
empfiehlt, diesem Antrag zuzustimmen, weil die Bildung von Aktivs eine 
gute Methode zur Einbeziehung der Werktätigen in die Leitung der Land
wirtschaft ist.

Die übrigen Anträge zur Arbeit in der Landwirtschaft betreffen Pro
bleme der Planung, der Steigerung der Bodenfruchtbarkeit, der Produk
tion landwirtschaftlicher Geräte und Pflanzenschutzmittel, der Anrechnung 
des Zucht- und Nutzviehs auf die Marktproduktion usw. Diese Anträge 
wurden den betreffenden staatlichen Organen und den Fachabteilungen 
des Zentralkomitees der Partei zur weiteren Bearbeitung überwiesen.

Eine andere Gruppe von Anträgen beschäftigt sich mit der Verbesse
rung der staatlichen Leitung des Gesundheitswesens. Darin wird zum 
Beispiel vorgeschlagen, das Kreiskrankenhaus durch die organische Ein
beziehung der Poliklinik und der übrigen staatlichen Behandlungsstellen 
sowie der Organe der Hygieneinspektion und des Apothekenwesens zu 
einem medizinischen Zentrum zu entwickeln, das unter der Leitung eines 
ärztlichen Direktors steht. Die Durchführung dieser Vorschläge würde 
nach Meinung der Antragsteller zu einer einheitlichen und wissenschaft
lichen Leitung und zur Verkleinerung des Verwaltungsapparates führen. 
- Die Antragskommission schlägt vor, daß die im Aufträge des Polit
büros eingesetzte Arbeitsgruppe des Ministeriums für Gesundheitswesen 
diese Vorschläge prüfen und entsprechend dem Ergebnis berücksichtigen 
sollte.

Mehrere Anträge befassen sich mit der Verbesserung der Arbeit des 
Handels, besonders mit der stärkeren Einwirkung auf die Produktion 
und den Ausbau des Direktbezuges der Spezialverkaufsstellen vom Er
zeuger. In einem Antrag wird vorgeschlagen, daß der Großhandel ein
schätzen muß, in welchem Rahmen die Produktion bestimmter Typen von 
Rundfunkgeräten umzustellen bzw. einzustellen ist, wenn sie keinen Ab
satz mehr finden. Diesem Vorschlag muß man zustimmen. Einige Maß
nahmen zur Veränderung dieser Situation wurden bereits eingeleitet. Es 
wurden durch den Volkswirtschaftsrat nach eingehender Analyse gemein
sam mit dem Handel Umstellungen in der Produktion bestimmter Typen 
vorgenommen.

Dem VI. Parteitag ging auch eine Anzahl Anträge zu Rentenfragen zu. 
Der Hauptinhalt der Zuschriften betrifft die Erhöhung der Renten, die 
Herabsetzung des Rentenalters und die Änderung des Rentenrechts. Ge
nosse Walter Ulbricht hat in seinem Referat zu diesen Vorschlägen bereits 
Stellung genommen, die Fragen ausführlich beantwortet und vorgeschla-
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